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和歌山市立河北中学校 校長 戸川定昭
暑い日が続いています。今日から８月に入り、夏本番は、これからで

す。クマゼミ、アブラゼミ、ニイニイゼミ、ミンミンゼミが、大音量で

鳴いています。まだ暑い日が続きます。各ご家庭では、こまめな水分補

給など、熱中症対策をするとともに、消毒、手洗いをこまめに行い、新

型コロナウィルス感染症拡大防止にもご留意願います。

≪和歌山県中体連夏季大会≫
市中体連夏季大会で勝ち上がり、和歌山市の代表となった、卓球女子個人、水泳男女個

人、柔道男女個人、陸上男女個人の選手が県大会に出場しました。私は、県中体連剣道専

門部長で、剣道の県大会運営に２日間携わっていたこともあり、本校生徒が出場した県大

会は残念ながら応援に行くことができませんでした。しかしながら、各部の顧問から、選

手は、力一杯、全力で競技に参加していたと報告を受けています。

卓球女子個人、水泳男子個人、柔道女子個人の選手が、上位に入賞し、和歌山県を代表

して、奈良県で開催される近畿大会に出場します。健闘を祈ります。

≪文化部もがんばっています≫
夏休みに入って、図書部員が、昨年度末に購入し、まだ整理しきれていなかった図書の

シール貼りなど、本の整理を行ってくれました。おかげで購入した本を有効活用すること

ができます。これをきっかけに、より多くの生徒が図書室を利用してくれることを願って

います。図書部員のみなさん、ありがとうございました。

吹奏楽部は、８月６日・７日、県民文化会館で開催される和歌山県吹奏楽コンクールに

向け、連日、練習に励んでいます。校長室まで練習の音が聞こえてきますが、日に日に音

色がすばらしくなってきているように思います。本番が楽しみです。

美術部も、日々、暑い中、作品制作に励んでいます。コンクール等で入賞できたら、そ

れに越したことはありませんが、それ以上に、自分が納得する作品を仕上げてくれること

を期待しています。

≪芸術鑑賞の勧め≫
休日を利用し、県民文化会館で開催されている美術展、和歌山市役所１ ロビーで開F

催されている書道展に、珍しく、妻と出向き、鑑賞しました。私は芸術の才が全くなく、

中学生の頃を振り返っても、美術は苦手教科でした。書写の宿題で作品を提出しても賞を

いただいたことは全くありません。ですから、美術展や書道展に行っても、理解出来ない

ことが多いです。ですが、良い芸術に触れることは心を豊かにしてくれるのでないかと思

っています（希望的観測？ 。）

和歌山市内に県立近代美術館をはじめ、美術館や博物館がいくつかあります。夏休み特

。 、 。別展なども開催しています ご家族で そういった催しに参加されてはいかがでしょうか

館内は、冷房も効いて、とても過ごしやすいです。


